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【日時】 H28.1.16（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 5 名 

第 20 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 東海病院について，年金生活について 

 

【東海病院について】 

発熱により，夜間，東海病院に救急車で運ばれました。急患用のベッドがあると思うが入れま

せんでした。村立病院なのに東海村民が入院できないのはいかがなものでしょうか？ 

⇒ 【村長コメント】 

当時の状況が分かりませんが，緊急入院患者への対応について，担当課に改めて情報提供いた

します。 

 

【年金生活について】 

年金生活をしているが，持病を治療するための薬代が高く，生活が苦しいです。何とかならな

いでしょうか。 

⇒ 【村長コメント】 

役場に相談していないということであれば，担当課までご相談ください。 

 

 

【２】 村松幼稚園駐車場について，村民活動センターについて 

 

【村松幼稚園駐車場について】 

・村松幼稚園の駐車場（砂利敷き）の砂利が道路側に飛びます。近隣住民と幼稚園職員で清掃

していますが，手間がかかります。砂利が飛ばないように，駐車場の入口だけでも舗装でき

ないでしょうか。 

・駐車場には段差解消用スロープがありますが，夜道で見えないことがあり危険だと思います。 

・駐車場の利用マナーを考えて欲しいと思います。 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に情報提供いたします。 

 

【村民活動センターについて】 

センター裏手の駐車場からの道には，車椅子用のスロープがありません。利用者のニーズに沿

った施設整備を行えば，利用率の向上に繋がるのではないでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に情報提供いたします。 
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【３】 公営の学習塾について 

・現在村内の学習塾で小中学生に教えていますが，子どもたちを見ていると，塾へ通える・通

えないといった家庭の経済状況が子どもの将来に影響していると思います。 

・村が定年を迎えた方をボランティアに迎え，公営の学習塾を運営し，ひとり親家庭などへの

学習機会支援をしてはどうでしょうか？実施すれば，定年を迎えた方の生きがいづくりにも

繋がると思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 
・ひとり親家庭などへの学習機会支援は重要だと思います。ただ，民間の学習塾があることから，

実施には難しいところがあると思います。 

・教育委員会において「子ども科学クラブ」を作るという話を聞いています。その際，定年を迎え

た方にボランティアのお願いをするのも，一つの方法であると思います。 

 

 

【４】 村のことについて 

・長期的な視点で考えると，村にとって農業振興が大切だと思う。 

・観光で言えば，国営ひたち海浜公園に大勢の客が来ているのだから，その客が村に寄ってく

れるような取組みが必要ではないか。 

・成功ばかり続くわけではないと思うが，チャレンジする姿勢が大切だと思うので，取り組ん

でみて欲しい。 

⇒ 【村長コメント】 

担当課に情報提供いたします。 

 

 

【５】 村長への表敬訪問等について，防犯灯の設置について 

 

【村長への表敬訪問等について】 

中学一年生の子どもがとある競技で全国大会に出場するので，村長への表敬訪問をしたいので

すが，いかがでしょうか？また，その件について，広報とうかいに掲載して欲しいです。 

⇒ 【村長コメント】 

是非，表敬訪問にはいらしてください。広報とうかいへの掲載については，担当課から連絡

いたします。 

 

【防犯灯の設置について】 

子どもたちの通学路である東海駅富士山線は，木が生い茂って暗い箇所があるので，防犯灯設

置して欲しいです。 

⇒ 【村長コメント】 

以前から，ご要望いただいているところです。改めて担当課に情報提供いたします。 

 


